

令和6年度 №3

令和7年 3月27日(木)



上野原振興協議会便り



防災講習会、小正月行事開催



今年度も、上野原振興協議会の活動にご理解とご支援をいただきましてありがとうございました。お陰様で、ほぼ当初の予定通り事業を行うことができました。

今年度は初めて防災講習会と久しぶりの小正月行事を開催しました。

防災講習会は、このところ日本では災害が多発していますので、少しでも災害に対応することができるよう計画したものです。10月25日(金)の開催日には、参加者24名が前沢分署の方の指導のもと、地震発生時の対応についてのお話を聞き、AEDを使った心肺蘇生法、地震体験車「そばっち号」による阪神淡路大震災の揺れ体験、煙の中を避難する体験を行いました。また、振興協議会で準備した非常食の試食もしていただきました。初めての経験の方がほとんどで、「1回では難しいところもあるが、体験できたことはいい勉強になった。」というお話をいただきました。今回は平日開催でしたが、来年度は休日の予定ですので是非参加して下さい。

また、小正月行事は、1月11日(日)に開催しました。参加したのは小学生とその親27名と協力していただいた地域の皆さん11名です。臼と杵での餅つき、みずき団子作り・飾り付け、昔遊び(こま、おはじき、けん玉、お手玉)などを楽しく過ごしていただきました。久方ぶりの開催でしたが、杵を提供して下さった方、みずきの枝を探して下さった方、みずき団子を作る準備をして下さった方、小正月について話して下さった方、餅つきを指導して下さった方など多くの皆様の協力で実施することができました。本当にありがとうございました。上野原では、子どもたちと地域の方がふれあう機会が少なくなっています。今回的小正月を通して、ふれあいの機会が少しでも持てたならうれしいです。



太郎ヶ沢親水公園草刈り作業を2回実施

1回目も2回目も道路部分は、すでに刈り終わっていたため、作業時間は思ったほどかかりませんでした。一番苦労するのは入り口付近の斜面です。滑って転ばないように踏ん張り慎重に行うため体力が奪われます。今年度参加されなかった皆さん、次年度は是非ご協力下さい。

令和6年度主な事業

月	日	主な事業
4	9	第1回道路清掃活動
	14	〃
	19	令和6年度総会
5	17	第1回役員会
6	2	第1回旧小学校グラウンド整備
	7	第1回セーフティネット合同会議
	23	第1回親水公園清掃作業
7	13	研修視察(久慈、八戸)
	19	地区要望意見交換会出席
8	2	第2回役員会
	17	前沢夏祭り花火殻拾い支援
	18	第2回旧小学校グラウンド整備
9	7	第2回道路清掃活動
	8	〃
	13	敬老記念品配付
	15	第2回親水公園清掃活動
10	25	防災講習会
11	1	第2回セーフティネット会議
12	6	第3回役員会
	12	地域づくり研修会参加
	25	裏新田会館館内看板完成
1	10	小正月行事準備作業
	11	小正月行事
	19	新春県政・市政を聞く会
3	27	上野原振興協議会広報発行
	28	第4回役員会

旧小学校グラウンド整備作業
お疲れ様でした

早朝開始にもかかわらず協力して下さった1回目55名、2回目52名の皆さんありがとうございました。1回目を実施する1週間ほど前に狐石の伊藤造園さんにお願いして、枯れかかっている桜2本の伐採と除草剤の散布をしていただきました。まだまだグラウンドを使用する人が一定数いますので、大変とは思いますが次年度もご協力お願ひいたします。



視察研修、今年度は秋田県



田沢湖→クニマス未来館→角館武家屋敷→秋田県立農業科学館。今年度は、このようなルートで視察をしてきました。田沢湖では、昼食に全員で秋田名物の稲庭うどんと天ぷらのセットをいただき、角館では武家屋敷に入りその造りを見学できました。



昼食会場で出迎えてくれた秋田犬が可愛かったです。帰りには、秋田ふるさと村に寄り、お土産を買うことができました。参加された26名の皆さんお疲れ様でした。帰りのバスの中で、来年度の参加予約をされた方もいてうれしくなりました。令和7年度は、宮城県を予定しています。

地区要望、今年度はこれっ!

上野原地区から要望していた道路施設等の改善について、今年度は2箇所が整備されました。まずは、長年要望してきた太郎ヶ沢線にある急カーブの改善です。特に雪道の時は危険な場所です。今回カーブを緩やかにする工事が行われ、11月に完工しました。もう一箇所は前沢高校前の丁字路にある停止線と「止まれ」の道路標示が再塗装されました。



また、今年度新たに要望したのは、

◎裏新田の、サービスエリア上り側に入る道路(高橋吉男さんの家の前)の拡幅と直線化。

◎養ヶ森の旧JA倉庫北側にある土側溝をU字溝に
の2箇所です。

県政市政を聞く会に28名

1月19日(日)に佐々木努県議会議員と佐々木紳了前沢総合支所管さんに来ていただき、現在の県政・市政について各30分程度話していました。一関・水沢工業高校の統合、農政、新設水沢病院等が話題になりました。

